

**Fuerzas Energéticas.
Protección y Limpieza.**

“Nada real puede ser amenazado.
Nada irreal existe.
En esto radica la paz de Dios”.
UCDM

Temas:

Fuerzas energéticas.

Ejercicio de sintonización.

- Somos energía.

7 leyes.

- Espectros.
- Campo psíquico.

Sintonización.

- Aura.

Conexión.

- Lazos, Nudos e Implantes.
- Síntomas o manifestaciones.

Protección.

- Limpiar es proteger.

Aliados energéticos.

Limpieza.

- Consciencia física y psíquica.
- Técnicas de limpieza y orden para espacios.
- Técnicas personales de autoprotección.

“Ninguna fuerza
excepto tu propia
voluntad es lo suficientemente
fuerte o digna como para poder
guiarte.
UCDM

Introducción:

Seguro escuchaste historias sobre las famosas “casas embrujadas” o “personas poseídas por espíritus”. Estas tenebrosas anécdotas, incluso con diferentes creencias religiosas, suceden a nivel colectivo, generando un impacto de miedo masivo.

Considero que estas imágenes de terror son parte de las ideas que hemos adquirido a través del inconsciente colectivo humano.

Dejar la mente abierta a lo nuevo, desde un paradigma de energía, sin juicio, nos permite analizar estas realidades sutiles desde un nuevo ángulo perceptivo.

Te invito a dejar atrás todo lo aprendido e interpretado para poder reformular nuevas ideas en este encuentro.

Me siento agradecida de poder compartir con vos este momento.

Sea como sea que llegaste hasta acá, así es perfecto.

Gracias

Somos Energía

Las formas de interpretación del mundo espiritual son tantas como tantos seres inteligentes hay en el universo. Las diferentes ópticas e interpretaciones fueron forjando nombres, características y creencias que dieron nacimiento a diversos paradigmas.

Todas esas semi verdades nos han dado un bagaje de información que consciente o inconscientemente nos genera interpretaciones aprendidas de lo que vivimos en el nivel sensible. Incluso a veces nos condiciona.

Nos propongo empezar este viaje dejando atrás todo lo aprendido.

Durante este proceso y en las transmisiones vamos a comenzar por la idea base o el concepto de que **todo es energía**.

Podemos guiarnos a través de las 7 leyes universales expuestas en el **Kibalyon**. Libro escrito por “Los tres iniciados” en 1908.

- La primera es la ley del mentalismo: **“Todo es mente”**. Todo el universo es un entramado psíquico. Todo nace con un pensamiento. El pensamiento es creador.
- La segunda ley es la de la correspondencia: **“Como es arriba es abajo, como es adentro es afuera”**
- La tercera ley es la de la vibración: **“Todo vibra, todo esta en movimiento”**
- La cuarta ley que es la ley de causa y efecto: **“Toda causa tiene su efecto”**
- La quinta ley es la de la polaridad: **“Todo tiene un par de opuestos”**
- La sexta ley es la del ritmo: **“Todo en el universo es compensado y tiene un ritmo”**
- La séptima ley es la de generación: **“Los aspectos de la creación son generadores”**

A través de estas interpretaciones podemos pensar en este universo como un espacio de energía en donde todo cambia de estados, pero en esencialidad sigue siendo una misma mente generadora y creativa. Cuando la energía fluye y se mantiene en su movimiento natural, estas formas o fuerzas; vibran en positivo y al mantenerse a baja velocidad; vibran en negativo. Tomando los conceptos negativo y positivo como dos estados complementarios, como dos extremos de la dimensionalidad.

*“Si quieres descubrir los secretos del Universo,
piensa en términos de energía, frecuencia y vibración” Nikola Tesla*

Espectros

No hay una verdad absoluta en el universo espiritual.

Según las leyes universales; todo es en esencia una mente. Todo lo que somos y lo que existe tiene inteligencia. A cada una de esas inteligencias vamos a designarles términos y definiciones para distinguirlas.

Cada una de estas clasificaciones, que elegimos, de cada tipo de fuerza energética son simplemente un lenguaje para nombrar e interpretar las características.

En el mundo espiritual hay muchísimas otras definiciones e incluso con interpretaciones diferentes. La corriente del espiritismo se ocupó de dar un lenguaje común durante muchos años. Hoy estamos reformulando esos conceptos con el sentido de ampliar la visión como también la comunicación con estas dimensiones del universo.

Tipos

- **Espíritus:** cuerpos sutiles holográficos, psíquicos y cuánticos en donde el ser permanece en estado de absoluta perfección.

- **Almas:** cuerpos sutiles semimateriales en donde se graba la información cuántica de toda la experiencia de vidas en todos los tiempos y dimensiones.
- **Entidades:** inteligencias que existen en todo lo que existe y pueden ser consciencia o inconsciencia. Por ejemplo las entidades de un lugar, de un negocio o de una situación.
- **Larvas:** residuos que se muestran como figuras y formas del entramado cuántico. Energía estática de los lugares en donde estamos. En latín significa Fantasma o Espectro.

Campo psíquico

“Ser significa estar en contacto con todo, también con el conflicto,
y no deshacerse de él.” Thomas Hübl

La teoría cuántica nos dice que el mundo real es todo **campo**.

El campo cuántico llena todo el espacio, es todo el espacio.

La esencia primera de todas las cosas.

La energía que traduce el estado vibratorio de los espacios y ambientes.

Este campo es idéntico al del mundo material conocido como el mundo de las formas.

Utilizaremos este termino para definir los espacios astrales de los lugares a limpiar.

Según las definiciones: es un campo vectorial de partículas subatómicas, cuya magnitud está cuantificada (tomada de un conjunto finito de valores) y la relación es una función de onda (vector de estado). Fuente: internet

Podemos pensar el campo psíquico como el entramado cósmico en donde las polaridades se manifiestan. El espacio en donde la vida y la muerte suceden. Aquí las múltiples fuerzas conviven en diversas dimensiones.

Una gran referente de estos conceptos desde la mirada del **Akasha** fue **Helena Blavatsky** pensadora Ucraniana creadora de la **Teosofía**. Les comparto un pequeño recorte de su visión.

“El Mar de Fuego” es, pues, la Luz Super-Astral (o sea Noumenal), la radiación primera de la Raíz Mûlaprakriti, la Substancia Cósmica no diferenciada que se convierte en Materia Astral. También es llamada la “Serpiente de Fuego”, tal como se ha descrito antes. Si se tiene presente que tan sólo existe Un Elemento Universal infinito, innato e inmortal, y que todo el resto –como en el mundo de los fenómenos– son tan sólo múltiples aspectos y transformaciones diferenciadas (correlaciones las llaman hoy) de esa Unidad, desde los efectos macrocósmicos a los efectos microcósmicos; desde los seres sobrehumanos hasta los humanos y subhumanos, la totalidad, en resumen, de la existencia objetiva, desaparecerá entonces la dificultad primera y principal, y la Cosmología Oculta podrá ser dominada.” La doctrina secreta. H.P.B.

Aura

En latín, aura significa viento, brisa o aliento.

*“A fines del siglo XIX la palabra Aura se usó en algunos círculos espiritualistas para describir una emanación sutil alrededor del cuerpo. Término que se popularizó por **Charles Webster Leadbeater**, un ex sacerdote de la Iglesia de Inglaterra y miembro de la Sociedad Teosófica mística. En los años siguientes, las ideas de Leadbeater sobre el aura y los chakras fueron adoptadas y reinterpretadas por otros teósofos como **Rudolf Steiner** y **Edgar Cayce**, pero su anatomía oculta siguió siendo de menor interés dentro de la contracultura esotérica hasta la década de 1980, cuando fue retomada por el movimiento de la Nueva Era.” Fuente: Wikipedia*

El cuerpo Áurico y el sistema de chakras son una misma energía. Los chakras son vórtices que giran como ruedas e intercambian la energía desde el adentro hacia afuera y viceversa. Esta asociación también es aporte de Leadbeater por su participación en la teosofía y su impronta hinduista, como de Annie Besant.

Con el pasar de los años y el movimiento de la nueva era, se asocian estos centros a determinados colores y capacidades glandulares del cuerpo físico. Un libro que trae mucha información sobre estos centros es el de Barbara Ann Brennan “Hands of light” A través del aura podemos registrar como está la energía psíquica. Aplicándolo en personas, almas o lugares. La tarea es registrar los estímulos y reconocer si son positivos o negativos. Términos de polaridad y no de juicio.

Ver el aura es cada vez mas un relato común entre los seres humanos. Agudizando la percepción y de forma natural se puede captar la emanación de este campo electromagnético o cuerpo sutil. A través de la percepción y visión se puede saber el estado y la calidad de la energía. A través de la **foto kirlian** también se puede captar el Aura o cuerpo electromagnético y aunque la ciencia aun no ha constatado efectivamente este conocimiento, en el ámbito de la parapsicología, la bioenergética y la metafísica creemos y por esa razón sabemos, que existe un cuerpo sutil intermediario entre la materia y el espíritu. Cuerpo que es en su esencia energía la cual se manifiesta desde diferentes colores, los cuales pueden verse mas allá de la materia, bordeando el cuerpo físico.

Según **Allan Kardec** en su teoría **Espiritista** lo reconoce como el cuerpo semi material y le atribuye la capacidad de generar las comunicaciones médiums. Lo nombra como **Periespíritu**, cuerpo que sobrevive a la materia y en donde las memorias se almacenan.

Podríamos resumir que el aura es el **cuerpo canal** que se ocupa de expandir, reciclar y absorber la información de manera electromagnética.

Lazos, Nudos e Implantes.

Llevamos muchos siglos de negación consciente o inconsciente de las capacidades psíquicas. Capacidad que nos permite relacionarnos con el mundo espiritual. Esas negaciones van creando bloqueos y lo que no queremos aceptar crea una fuerza por igual.

Cuanto mayor es el miedo, mas miedo.

Cuanto mayor es la resistencia, mas resistencias en el cuerpo.

Cuanto mas fluidez, mas flujo de energía.

Aceptar que percibimos lo que percibimos es una manera de limpiar y liberar los lazos, nudos o implantes que podamos haber creado con las almas, espíritus o entidades.

- **Cuando los espíritus se encuentran siempre hay intercambio.**

Nuestra limitación a fluir es lo que genera la resistencia y el rechazo. Lo que se rechaza se atasca en nuestra energía psíquica; volviendo un lazo, nudo o implante.

- **Cuales son las diferencias?**

Su intensidad, raíz y permanencia.

Cuanto y de que modo se hacen percibir nos hará saber su intensidad.

Desde donde vienen, a que se asocian y cuando suceden nos hará saber su raíz.

La cantidad de tiempo que se repiten nos mostrara el tiempo que llevan en nosotros.

- **Como distinguirlos?**

Por el impacto directo que tienen en el cotidiano a nivel psíquico o físico. No es lo mismo tener constantes movimientos y sucesos extraños que se repiten a sentir que lo que sucede nos asusta y nos interrumpe de manera sobresaltada. La diferencia claramente esta en el tipo de energía o frecuencia, eso nos aporta información.

- **Porque razón se dan estos patrones vinculares psíquicos?**

Como todo vinculo; suceden.

Hay energías afines y otras mas reticentes. Hay encuentros magnéticos y otros que nos espantan . La calidad de la energía nos manifestará el tipo de intensidad o fuerza con la que estamos en contacto. Nuestra tarea es movilizar la energía y transmutarlos con apertura, registro y decisión. Sin juzgar. También podemos elegir no hacerlo o pedir ayuda. Que existan manifestaciones no significan que si o si debemos actuar. Siempre somos libres de elegir.

Las razones de los encuentros pueden ser muchas, la permanencia en el intercambio se da quizá por pedido de ayuda, por alguna memoria pasada en la que contrajimos una deuda o pendiente, incluso puede ser por azar y resonancia energética.

Todo el tiempo estamos en interacción con el mundo psíquico. Nunca no estamos en contacto con los campos áuricos.

Haz preguntas, tomate el tiempo para distinguir y percibir cada una de estas experiencias.

Recuerda que siempre que se manifiesten lo que resuelve es la expansión, el movimiento y el amor.

Síntomas o manifestaciones

“El amor perfecto expulsa el miedo.
si hay miedo,
es que no hay amor perfecto.”
UCM

Cuando los lugares se llenan de información astral podríamos decir que pueden contaminarse de lo que conocemos como larvas energéticas o parásitos astrales. Las manifestaciones o síntomas de malestar energético pueden darse por varias razones. El intercambio con otras personas, con almas, espíritus y entidades o incluso cuando ingresamos a lugares. Cada contacto pueden ser disparador de una saturación energética, lo que nos puede hacer sentir agotados o drenados. Las cargas se pueden dar desde los residuos psíquicos que quedan en el campo los cuales pueden haberse impregnado a través de los antiguos dueños de un lugar o por espíritus deambulantes que están buscando ayuda o tal vez la energía de un grupo de personas con las que te encuentras. Los síntomas se muestran con o sin razón aparente, pero con contundencia. Sentimos que las fuerzas psíquicas nos expulsan y podemos sentir que baja de golpe la energía, se distorsionan los sentimientos e incluso puede aparecer malestar físico. El registro más consciente es el de “incomodidad”.

Personalmente tengo muchas anécdotas de lugares cargados de fuerzas energéticas. Algunos hasta podría definirlos como enfermos. Algunos de los espacios que más tomados por energía conocí me habían llamado para asistirlo con limpieza y aun hoy recuerdo el nivel de magnitud que tenía la entidad de ese lugar. También tuve experiencias con mis propios hogares. Todos ellos me enseñaron que nada es malo o bueno, sino que todo es una fuerza que busca manifestarse para que podamos a través de la alquimia transmutar y armonizar.

En todos los casos se comparte bastante la sintomatología pero se diferencian por la intensidad:

- Confusión, desgarro y apatía.
- Rechazo corporal. Frio o calor. Temblores.
- Miedo irracional y repentino.
- Pesadillas y parálisis de sueños recurrentes.
- Sensación de tacto, voces o imágenes que molestan.

- Ruidos o mal olor sin sentido aparente.
- Frio ambiente difícil de quitar.
- Rotura de cosas de forma continua.
- Fallas en la electricidad y electrodomésticos.
- Manifestaciones en las plantas y animales.
- Muestras de presencias en fotos, videos y formas. Por ejemplo en los restos de las velas.
- Sensaciones de presencias y movimientos de sombras.

Protección

“Si creen estar privados de algo,
su percepción se distorsiona.”

UCDM

Todo ritual o método puede ser útil pero el verdadero poder está en nuestra Fe.

La intención es lo que sale a modo inspirativo desde el corazón.

Una de las maneras de conectar con la protección es confiar en que no hay nada que rechazar , sino que hay energías que movilizar.

Aliados de protección

Cristales

Cuarzo cristal: Con una punta de cuarzo cristal podemos activar con las palmas de nuestras manos para que se mantenga irradiando energía positiva, amorosa y de protección para nosotros, nuestra familia y hogar. Podemos mantener este cristal en una zona de nuestra casa que nos guste , por ejemplo en el altar. Cuando viajamos podemos dejar ese cristal activado en casa y usar uno idéntico para llevar con nosotros y activarlo en el lugar en el que nos hospedamos. La activación sucede con la intención, pidiendo lo que necesitemos y siempre con las palabras en positivo.

Cuarzo Rosa y Azul: Ideales para que estén en casa. Son protectores y emulan al amor y la comunicación. Podemos dejarlos en donde vamos sintiendo.

Amatistas y Selenitas: Podemos usar amatista o selenitas en las almohadas o en la mesa de noche, con la intención de transmutar el descanso. Ambas son suaves y ayudan a bajar la ansiedad, abren la percepción. La selenita es un cristal muy lunar.

Hematites: Estos cristales podemos utilizarlos en las esquinas de las habitaciones, son buenísimos para absorber las energías de los lugares.

Obsidianas: Mi cristal preferida. Profunda y absorbente. Aliada a la hora de que hay energías muy densas. La obsidiana la usamos con intuición junto a las zonas donde hay antenas, equipos eléctricos y mucho movimiento de estética. Cuando sentimos que es suficiente su asistencia la guardamos en madera. Este cristal es muy lindo para masajear el cuerpo cuando nos sentimos muy saturados de energías.

Recuerda conectar con tus cristales activándolos en los ciclos lunares.

No recomiendo lavarlos mucho. Se pueden descargar dejándolos una noche en tierra.

Yuyitos

Duchas con sales , esencias y yuyitos.

Recomiendo las duplas de :

- Romero y lavanda. Descarga de estrés.
- Albahaca y clavo de olor. Amplitud del aura.
- Boldo y menta. Detox y refresh.
- Sal gruesa y pétalos de rosas. Se puede usar un poquito de miel. Descarga y suavidad.

Recuerden que las hierbas están ahí para ser utilizadas con respeto, también los cristales. Podemos guiarnos por lo intuitivo y crear nuestros propios baños e inmersiones.

“Rompe Hechizos” de Bach

Podemos conseguirlo a través de nuestra terapeuta floral de confianza.

Quienes trabajan con mucha energía recomiendo tener siempre a mano las esencias de Aspen , Mimulus , Walnut y Crab Apple.

Licor

Los Spray áuricos podemos utilizarlos siempre por encima de nuestro campo áurico.

Preguntas conscientes para cuerpos y espacios

Cuerpo

Que necesita tu cuerpo?

Como es para vos la protección?

Que símbolo o formato requiere tu campo áurico?

Que colores son beneficiosos para tu escudo psíquico?

Espacio

Que necesita tu espacio?

Como es para tu espacio estar protegido?

Que símbolos requiere el campo psíquico de tu lugar?

Que colores resuenan para el escudo psíquico de tu hogar?

Mantras, oraciones y rezos

- Yo co-creo con el espíritu la total protección y transmutación de mi cuerpo áurico. Todas las energías, entidades, almas, espíritus, consciencias e inconsciencias que retornen a su punto de luz y recuerden quienes son.
- Símbolo de luz divino activado en mi y en mis espacios. Visualizándole.
- *Yo co-creo con el espíritu la total...* este enunciado puede usarse para crear oraciones y pedidos, aplicándolos siempre para el bien mayor propio y de todos los involucrados. Por ejemplo para el descanso, para cuando salimos de casa o viajamos, para cuando hay eventos importantes.

Jugar con el poder creador de la palabra es fundamental para sintonizar mente, cuerpo

y alma.

Limpieza

“Nunca podrás controlar por ti mismo los efectos del miedo porque el miedo es tu propia invención, y no puedes sino creer en lo que has inventado”

UCDM

- Antes de comenzar pedimos asistencia espiritual del universo. Abrimos las palmas de las manos para recibir una energía luminosa que nos envuelva por completo y preguntamos: Hogar que necesitas? Podemos decir la dirección del lugar si lo deseamos.
- Se pide que los arcángeles, guías o inteligencias que nos acompañen nos asistan para elevar la energía del espacio. Nos rociamos desde la cabeza hasta abajo con spray áurico “Rompe Hechizos” de Bach o cualquier otro.
- Encendemos una vela blanca activándola con la intención, por ejemplo **limpieza y transmutación**. Con nuestras manos y un poquito de aceite de oliva (a mi me gusta usar jazmín que es la esencia del akasha). Escribimos en la cera de la vela la dirección del lugar, desde la base hacia arriba. La dejamos encendida en el corazón del hogar, en esa zona donde predomina la actividad. *Es importante dejar que la vela se consuma por completo.* “Por el poder del elemental del fuego, activo esta llama con la intención de Gracias por que así es.”

Oración de inicio

“Aquí y ahora co.creo la protección y asistencia del flujo de energía. Pido a las almas, espíritus, entidades conscientes que vayan a mi lado, debajo y arriba, delante y detrás de mí para transmutar todas energías discordantes de este lugar”

- La ropa debe ser cómoda y podemos usar un cristal oscuro en el ombligo para anclar la energía. Ejemplo: Obsidiana o Cornalina.
- Ponemos música o tocamos instrumentos para empezar a mover la energía. Pueden ser mantras de limpieza o música que nos ayude a elevar la vibración. Podemos cantar el mantra Om.
- Abrimos todo: puertas, ventanas, cajones, alacenas para que circule aire y luz solar. A medida que vamos intencionado en conjunto con la melodía activamos el campo psíquico.
- Empezamos a dibujar símbolos en los puntos del lugar como si la escribiéramos en el aire con nuestro pensamiento o incluso con nuestras manos. Por ejemplo: **protección** en puertas y ventanas, **salud** en las habitaciones, **amor** y **abundancia** en la cocina, **creatividad** e **inspiración** en el escritorio. Podemos escribir esas palabras literalmente en pequeños cartelitos o tal vez debajo de algún elemento de

adorno (que aunque no se vean, estarán ahí resonando). Si preferimos intencionar con palabras de otro modo, puedes usar el rezo que mas nos guste. Por ejemplo con la técnica de Hoponopono* que es una filosofía hawaiana que sana y limpia memorias a través de las palabras: **Lo siento. Perdón. Te amo. Gracias.**

- Continuamos con la limpieza chequeando la conexión con las cosas que nos acompañan. Quitando aquellas que nos traen memorias de baja vibración. Animándonos a soltar. Revisar fotos, cuadernos, regalos, ropa, decoración, luminaria, libros y elegir lo que realmente resuena con nosotros.
- Comenzamos a limpiar físicamente: techos, paredes, muebles y suelo.
- Haremos una bajada de energía con los dedos y en el centro de la habitación hacemos movimientos circulares hacia la derecha, desde arriba hacia abajo, como un espiral del cielo al suelo.
- Limpiamos los vidrios con vinagre blanco pidiendo luz y claridad en nuestros espacios.
- Las puertas pueden limpiarse untando un poquito de aceite de coco y canela en la franela que usamos. Bendiciéndolas. Pedimos que por ahí ingrese todo lo bueno y sellamos los campos bajos astrales con el máximo poder del universo.
- Rociamos con spray áurico los zócalos, siempre moviéndonos hacia la derecha.
- Curamos los pisos esparciendo sal gruesa libremente, especialmente en las esquinas y dejándola actuar aproximadamente 1hr. Luego barreos hacia fuera y juntando los residuos.
- Después hacemos limpieza de pisos tradicional. Podemos usar esencias por ejemplo: lavanda para relajar, naranja para desacelerar.
- Una vez realizados todos estos pasos, los cuales pueden hacerse día a día, vamos a sahumar.
- Comenzamos de atrás hacia adelante en sentido anti horario quemando benjuí y mirra, copal blanco o incienso para limpiar.
- Luego desde la puerta y en sentido horario sahumamos con canela y flores (las que elijamos) para armonizar.
- Por ultimo sellamos quemando clavo de olor caminando libremente por el espacio.
- Al terminar nos duchamos con agua y sal gruesa.